

WIR WOLLEN UNSERE NACHTRUHE!



**ABSOLUTES NACHTFLUGVERBOT
AUF DAUER!**

www.gruene-hessen.de

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**

LANDTAGSFRAKTION HESSEN



IMMER MEHR FLUGLÄRM? DAUERHAFTES NACHTFLUGVERBOT UMSETZEN!

„Allen Bürgern sei allerdings klar gesagt: Alle zugesagten Elemente des Mediationsergebnisses bleiben die verbindliche Richtschnur der Landespolitik. Wir wollen einen Ausbau des Frankfurter Flughafens. Wir wollen ein Nachtflugverbot.“

Ministerpräsident Roland Koch (CDU) am 23. April 2003

„Für uns liegen zwei dieser fünf Punkte (Mediationsergebnis d. Red.) so eng beisammen, dass sie zu einer Medaille geworden sind. Auf der einen Seite der Medaille ist der Ausbau, während sich auf der anderen Seite das Nachtflugverbot befindet.“

Jörg-Uwe Hahn, damals Fraktionsvorsitzender der FDP, am 13. Dezember 2002

Die jüngste Entscheidung des obersten hessischen Gerichts, des Verwaltungsgerichtshofs in Kassel, gibt der schwarz-gelben Landesregierung noch einmal die Möglichkeit, ihr Versprechen auf Nachtruhe einzuhalten. Bis zur Entscheidung des Bundesverwaltungsgerichts in Leipzig wird es jetzt erst einmal zwischen 23 Uhr und 5 Uhr keinen Fluglärm geben. Und genau dies war den Bürgerinnen und Bürgern ja auch als gewisser Ausgleich für den zunehmenden Lärm am Tag zugesagt worden. Die hessische Landesregierung sollte ihre Klage in Leipzig zurückziehen.

DER FLUGLÄRM NIMMT ZU

Schon vor der Inbetriebnahme der neuen Landebahn wurden Flugrouten verschoben und Flughöhen vermindert. Schon jetzt leiden tausende Menschen im Rhein-Main-Gebiet stärker als früher unter Fluglärm. Die Belastungen werden in der kommenden Zeit immer weiter steigen, da die Zahl der Flüge auf bis zu 124 pro Stunde wachsen wird. Ein Ende ist nicht abzusehen: Mittelfristig muss mit mehr als 900 000 Flügen im Jahr gerechnet werden. Technische Verbesserungen und veränderte Flugverfahren werden die immer stärker werdende Fluglärmbelastung unserer Heimat nicht abwenden können.

DIE LANDTAGSFRAKTION DER HESSISCHEN GRÜNEN FORDERT



EIN STRIKTES UND DAUERHAFTES NACHTFLUGVERBOT



VERRINGERUNG DES FLUGLÄRMS DURCH AKTIVEN LÄRMSCHUTZ



**DIE IN DER MEDIATION ZUGESAGTEN VERBINDLICHEN
LÄRMOBERGRENZEN**

www.gruene-hessen.de

**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**
LANDTAGSFRAKTION HESSEN

